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COMPTE-RENDU CIE HERACLES Comité directeur 

du 01/07/2024 – 19h00 

 

 Présent Excusé Absent 

PRADELLE Olivier X   

GERMAIN Dominique  X  

GUESDON Marine X   

JACOMINO Jean-Marie X   

LAVEAU Anthony  X  

ASTARITA Agathe  X  

SEMET Emeline  X  

VILLENAVE Sophie X   

HERANEY Christiane X   

RABILLER Diane X   

 

Ordre du jour :  

1. Calendrier de l’été 

2. Résultat sportif  

 

1. Calendrier de l’été : 

• Les cours adultes auront lieu jusque durant la semaine du 12 juillet. 

• Les cours du tir à l’arc au féminin (mardi matin) se termine le 2 juillet. 

• Les différentes activités mises en place pour cet été sont : 

• Stages jeunes lors de la semaine du 1er au 5 juillet 

• Porte ouverte spécial jeune 6-7 juillet (9h-12h) 

• Vacances Sport de la métropole du 8 au 12 (9h-12h) ainsi que la semaine du 22 au 26 

juillet (9h-12h, 14h-17h) 

• Les dates pour les championnats de France auxquels des archers participent sont : 

• Championnat de France adulte 12-14 juillet à St Avertin 

• Championnat de France campagne 8-11 à St Pierre de chartreuse 

• Les vacances d’Alexis se dérouleront du 29 juillet au 25 août. 

• Mise en place de stage de rentrée lors de la semaine 26 août pour les jeunes (15h-18h) et 

adulte (18h-20h) 

• La reprise normale des cours aura lieu le 2 septembre. 

• Le club tiendra des porte ouvertes le dernier weekend d’août et le premier weekend de 

septembre (31/1 et 7/8 septembre, avec des créneaux d’une heure entre 10h-16h). 

 

2. Résultat sportif : 

• Championnat régional : 
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• 3 médailles de bronze chez les jeunes 

• 2 médailles de bronze chez les adultes 

• 1 médaille d’or chez les adultes para 

• Équipe DRE Homme termine 17ème lors de la finale (objectif de participation à la finale : atteint) 

• Équipe de D2 femme termine 6ème et reste en D2 (objectif de participation à la finale : non 

atteint) 

• Équipe DRH termine 12ème au classement général (objectif atteint : rotation des archers en 

mixte) 

• Équipe Challenge termine 39ème (objectif atteint pour la rotation des participants) 

• Équipe jeune termine 8ème  

• Équipe poulies termine 10ème. Si les conditions le permettent, l’équipe poulies souhaite 

reconduire l’équipe l’an prochain. 

 

3. Point compétition 8-9 Juin : 

• La compétition a rapporté 1685€ de recettes, dont 1276€ d’inscription. Les dépenses faites par 

le club (buvette, blason, etc.) s’élèvent à 802€, ce qui donne un bénéfice de 882€ pour la 

compagnie sur cette compétition. 

• L’organisation et le déroulement de la compétition se sont bien passés. Plusieurs points sont 

remontés et seront à prendre en compte pour l’an prochain. 

• Il manquait une ou deux personnes le dimanche après-midi pour pouvoir mieux gérer 

les scores / affichages des duels. 

• Un peu trop d’achats pour le barbecue et la buvette. Ce trop-plein s’explique par le fait 

que les achats ont été adaptés sur la base de l’année passée : la D2 générant plus 

d’activité à la buvette que le championnat départemental.  

• Afin d’éviter que des personnes ne tirent que le matin, des duels scratch étaient 

proposés au participant sans adversaire. Il n’y a pas eu beaucoup de participation sur 

ces duels, malgré un intérêt certain. Dans les prochaines années, si la situation se 

représentait, une communication plus importante / claire permettrait d’avoir plus de 

participant. 

• De manière globale, la compétition est une réussite, même s’il est préférable de viser d’autres 

catégories de championnat à organiser pour l’année prochaine. 

 

4. Inscription 2024-2025 : 

• Pour cette année, la compagnie maintient les fiches d’inscriptions avec paiement en chèque / 

espèce, car le système de paiement en ligne proposé par la ffta n’est pas assez flexible pour 

notre situation. 

• @Marine se renseigne auprès du club d’Yzeure pour le terminal de paiement qu’ils utilisent 

(modalités, frais, tarif, etc.) afin de pouvoir mettre en place des paiements par carte à l’avenir. 

• Des permanences seront mises en place au boulodrome pour le début d’année et seront 

organisées lors de la prochaine réunion du comité directeur. 

 

5. Encadrant / entraineur fédéraux : 

• Plusieurs personnes ont exprimé un intérêt pour les formations d’encadrant / entraineur 

fédéral : 

• Daniel et Déborah pour la formation d’encadrant fédéral 
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• Olivier P. pour la formation d’entraineur 

• Pour donner un peu plus de visibilité à ces formations, un mail sera envoyé aux personnes qui 

ont les prérequis pour les critères de sélection durant l’été ou en début de saison afin de 

pouvoir anticiper les inscriptions. 

 

6. Divers : 

• Diane a fait l’achat de chronotirs reconditionnés pour le club pour un montant 1450€. 

 

 

7. Tâches : 

• @Marine : se renseigner auprès du club d’Yzeure pour leur terminal de paiement 

• @Olivier : faire la plaquette de com pour le sponsoring du 8 décembre 

 

 

Fin du CD à 23h00. 

Prochain CD : Lundi 26 Août                                             à 19h Machon : Marine 

Rapporteurs : Olivier Pradelle, Secrétaire                         Diane Rabiller, Présidente 


